

# The Covid Pandemic Is Not Over

Since 9-12-2020, Dr. **Ali Nouri** and **@DrEricDing** have warned us that the vast majority of us will not be vaccinated for many months. As we move towards what could become the deadliest phase of this pandemic, **we must continue to wear a mask, practice social distancing and ventilate interior spaces.** But officials only report facts, delays, mistakes and avoid prevention to save lives. As a result, the **50 American states are dominated by the Indian variant, #DeltaVariant, a more contagious and more dangerous variant...** Finally, take the initiative to encourage your loved ones to continue wearing the mask. Let us only rely on ourselves to save ourselves, because the next wave of the pandemic is already upon us. For the anti-vaccines, anti-masks, and anti-everything, I hope they have a magic remedy to protect themselves and us! To get an idea of the serious consequences of Covid-19, the **Nathan Foote's** case is very illustrative. He received a double lung transplant and must take **38 different medications** twice a day that are adjusted as needed by the transplant team! **#TheySurviveCovid.**

## \*\*\*\*\*La pandémie n'est pas terminée\*\*\*\*\*

Depuis le 9-12-2020, Dr. **Ali Nouri** et **@DrEricDing** nous ont avertis que la grande majorité d'entre nous ne se fera pas vacciner avant de très nombreux mois. **Alors que nous nous dirigeons vers ce qui pourrait devenir la phase la plus meurtrière de cette pandémie, nous devons continuer à nous masquer, à nous distancer et à ventiler à l'intérieur.** Mais les fonctionnaires ne font que reporter des faits, des retards, des erreurs et sans préventions pour sauver des vies. **Résultat,** les 50 États américains sont dominés par le variant indien **#DeltaVariant**, un variant plus **contagieux** et plus grave... Enfin, prenez l'initiative, encouragez vos proche à continuer à porter le masque. Comptons seulement sur nous-mêmes pour nous sauver, car la prochaine vague de la pandémie est déjà à nos portes. Pour les anti-vaccins, anti-masques, et anti-tout, j'espère qu'ils ont le remède magique pour se protéger et nous! Pour avoir une idée des conséquences graves de la Covid-19, le cas **Nathan Foote** est très illustratifs. Il a reçu une double transplantation pulmonaire et doit prendre **38 médicaments différents** deux fois par jour et ajustés au besoin par l'équipe de transplantation! **#TheySurviveCovid.**